

Au bal du Diable

Au bal du Diable, Ô ma vénérable!

J'ai dansé avec Astrée.

Nos cœurs se sont aimés

Dans des ténèbres redoutables.

Aux lueurs du petit jour,

J'ai ramassé mes vêtements.

J'ai quitté la ville et ses faubourgs.

J'ai regagné mes appartements.

J'ai vite oublié Astrée

Lorsque j'ai retrouvé Aphrodite

Dans des nuits et des rites

A sortir du lit Morphée.

Puis satisfait, repu et fatigué,

J'ai fait des songes somptueux.

J'ai rêvé de nuages blancs et de ciel bleu,

De mondes merveilleux et de contes enchantés.

Ô Reine ! Ma belle et douce muse !

Tendez-moi vos bras !

Gardez-moi dans vos draps !

Afin que vienne l'oubli des villes et de leurs rats.

Faustin YAVO

